

Édith Hiblot, proviseure du lycée des métiers Gustave Eiffel de Talange

« Numérique, transition énergétique, mobilité, nos formations sont ancrées dans la réalité économique »

Labellisé Campus des Métiers et des qualifications d'excellence, Energie et maintenance d'une part et Digitalisation et usage de l'intelligence artificielle de l'autre, le **lycée des métiers Gustave Eiffel de Talange** se veut, par les multiples offres de formation qu'il propose en lien avec les besoins des entreprises, un acteur de formation incontournable dans le contexte économique de notre territoire. Du fait de la spécificité de certaines de ses formations, il accueille des lycéens et étudiants de tout le Grand Est, disposant d'un internat de 210 places. Échanges avec **Édith Hiblot**, sa proviseure.

Qu'est ce qui caractérise le label « lycée des métiers » ?

C'est d'abord l'offre de formation qui doit rassembler un ensemble de formations proposant des parcours diversifiés et accueillant des publics ayant des statuts différents, lycéens, étudiants, apprentis, en formation continue. Et il s'agit aussi d'être un partenaire du milieu économique environnant en ouvrant les formations sur ses besoins.

En quoi le lycée Gustave Eiffel correspond-il à ces critères ?

Nous sommes d'abord un lycée polyvalent général, technique et professionnel qui accueille sous statut scolaire ou en apprentissage une population de 625 élèves et étudiants. Là sont préparés deux bacs STI (Energie environnement et Architecture et construction), six bacs professionnels et un CAP. Nous avons sept fi-



« Nous formons de futurs professionnels aux métiers du numérique, de la transition énergétique, de la modélisation des bâtiments, de la maintenance des véhicules. »

Édith Hiblot, proviseure du lycée des métiers Gustave Eiffel de Talange



lières de BTS qui offrent des possibilités de formation en alternance. Et nous menons des actions de formation continue en lien avec les entreprises notamment et ce dans les métiers qui nous concernent.

L'ancrage dans les réalités économique du territoire se lit dans les différents métiers que recouvrent les formations professionnelles proposées : **les métiers liés au numérique et à la transition énergétique, les métiers des études et de la modélisation numérique des bâtiments et les métiers de la maintenance des véhicules particuliers ou de transports routiers et la conduite routière.** Il est à noter que dans ces métiers les bacs professionnels trouvent tous une continuité au niveau BTS.

À la rentrée, nous étofferons notre offre par un BTS de maintenance des véhicules de transport routier précisément pour nous inscrire dans la continuité du bac pro déjà présent dans notre établissement. Nous entendons aussi donner une dimension internationale à nos formations. Pour ce, nous faisons partie des projets Erasmus et Melyprolor.

Qu'en est-il de la vie associative de l'établissement ?

Le lycée est ouvert sur son environnement et participe activement à diverses manifestations. C'est ainsi qu'un groupe d'étudiants de BTS Maintenance des véhicules prépare une 4L de 1989 pour participer à la course d'endurance qui aura lieu à

Blois. Autres exemples, des jeunes lycéens ont chargé neuf palettes de biens et denrées à destination de l'Ukraine et une section sportive handball existe au sein du lycée. Dans le cadre de la valorisation de la voie professionnelle, le lycée a organisé une rencontre avec des collégiens afin de les éclairer sur le parcours professionnel à venir. Et bien sûr, nous restons à disposition pour faire découvrir tout notre savoir-faire. Il suffit de nous appeler...

En savoir plus
sur le lycée des métiers
Gustave Eiffel
lycee-eiffel.fr